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Заместитель главы ДСМР, имам-хатыб Денис хазрат Мустафин принял участие в
общественных слушаниях «О необходимости разработки стратегии демографической
безопасности в свете реализации Указа Президента РФ «Об утверждении Основ
государственной политики по сохранению и укреплению традиционных российских
духовно-нравственных ценностей»». Модераторами выступили первый заместитель
председателя Комиссии ОП РФ по демографии, защите семьи, детей и традиционных
семейных ценностей Павел Пожигайло и член экспертного совета Комитета
Государственной думы РФ по вопросам семьи, женщин и детей, эксперт Патриаршей
комиссии по вопросам семьи, защиты материнства и детства Инга Юмашева.   Участники
мероприятия обсудили практическое исполнение Указа в области здравоохранения,
культуры и образования, а также вопросы влияния религиозного мировоззрения на
демографическую ситуацию в России. При этом в Общественной палате РФ отметили,
несмотря на то, что государство проводит комплекс мер, направленных на поддержку
многодетных семей и на обеспечение благоприятных условий для их создания,
демографический кризис продолжает прогрессировать и может привести к
необратимым последствиям для российской государственности.
 
 
Организатором круглого стола выступила Комиссия общественной палаты по
демографии, защите семьи, детей и традиционных семейных ценностей. В обсуждении
приняли участие депутаты и сенаторы, представители федеральных органов
исполнительной власти, духовенства, члены Общественной палаты РФ и региональных
общественных палат, экспертного сообщества.
 
 
Модератор дискуссии, первый заместитель председателя комиссии Общественной
палаты РФ  по демографии, защите семьи, детей и традиционных семейных ценностей
Павел Пожигайло отметил, что одной из действенных мер по повышению рождаемости
должен стать запрет абортов на государственном уровне. Также Павел Анатольевич
сравнил запрет абортов с запретом в России казино. По его словам, после запрета
казино не случилось массового исхода россиян в подпольные игорные заведения.
Вероятно, по его мнению, эта аналогия значит, что женщины не пойдут делать
подпольные аборты, а начнут рожать нежеланных детей и воспитывать их со всей
ответственностью.
 
 
В своём выступлении Анна Кузнецова, заместитель Председателя Государственной
Думы Федерального Собрания Российской Федерации, руководитель межфракционной
рабочей группы при Государственной Думе Федерального Собрания Российской
Федерации по законодательной реализации государственной политики в сфере
сохранения и укрепления традиционных российских духовно-нравственных ценностей,
отметила, что вопрос демографической безопасности находится на особом контроле
Президента РФ. Кроме того, Анна Юрьевна сообщила, что создана рабочая группа по
демографическим вопросам.  
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«Напомню, что после Великой Отечественной войны, когда была разрушена
инфраструктура, а значительная часть мужчин погибли, коэффициент рождаемости
составлял 5,4. Поэтому принимаемые нами решения не должны исчерпываться мерами
поддержки семей, созданием инфраструктуры и повышением благополучия»,–
подчеркнула Анна Юрьевна. 
 
 
При этом на заседании прозвучало предложение наделить ключевыми полномочиями по
решению демографической проблемы Совет безопасности РФ. Кроме того, вице-спикер
Государственной Думы Федерального Собрания РФ Петр Толстой озвучил, что весной
будущего года парламент может принять законопроект о запрете проводить аборты в
частных клиниках.
 
 
«К сожалению, ни один чиновник и ни одно министерство сегодня не имеет
представления о критериях исполнения Указа Президента в части демографической
политики, поэтому важно не заниматься «контролем за исполнением», а работать и
проводить конкретные инициативы. В рамках работы межфракционной депутатской
группы по защите христианских ценностей нам уже удалось провести ряд важных
инициатив. Мы ведем последовательную работу по сокращению легального
пространства для абортов, запрет на них в коммерческих клиниках станет первым
шагом, постараемся к весне принять эту инициативу, несмотря на беспрецедентное
давление и сопротивление интересантов: частные клиники, зарабатывающие огромные
деньги на коммерческом прерывании беременности, не предоставляют данные по
абортам, поэтому мы до сих пор даже не имеем четкой картины по количество
проведенных операций, а она катастрофическая.
 
 
До сих пор нет единого подхода к статусу многодетных в разных регионах России; мы
понимаем, что миграционная политика требует серьезных изменений, если мы не хотим
получить национальные кварталы, состоящие полностью из мигрантов, с чем уже
столкнулись европейские страны, то начинать менять ситуацию нужно начинать уже
сегодня», — отметил Петр Олегович.
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